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CDU-Fraktion-Schlitz – Am Schlitzer Garten 14 – 36110 Schlitz 

Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher 
Jürgen Dickert 
Rathaus 
36110 Schlitz 
 
  
 Datum 13.06.2025 
 
 
 
Anträge zur nächsten Stadtverordnetensitzung 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Dickert, 
 
die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Punkte auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 
 
 
Antrag: 
 

1. Beitritt der Stadt Schlitz zur Aktion „Gelbe Schleife“: 
 
Die Stadt Schlitz tritt der Aktion „Gelbe Schleife“ (Solidarität mit unseren Soldaten) bei. 
 
Begründung:  
Die Aktion „Gelbe Schleife“ steht für die Verbundenheit der Menschen mit ihren Soldatinnen und 
Soldaten. Mit dem Sichtbaren anbringen der „Gelbe Schleife“ wird dies für die Bevölkerung sichtbar. 
Dieser Aktion sind schon viele Kommunen im Vogelsbergkreis gefolgt. Aktuell sind es weit mehr als 100 
Kommunen in Deutschland. 
Leider stoßen die Soldaten bei weiten Teilen der Bevölkerung auf Gleichgültigkeit, Ablehnung, ja 
Feindschaft für ihren gefahrvollen Dienst und Einsatz, statt der zu Recht erwarteten Anerkennung. 
Die „Gelben Schleifen“ laden zum Nachdenken über die Bundeswehr ein. Gleichzeitig sind sie Ausdruck 
von Wertschätzung der Einsatzbereitschaft der Menschen in der Bundeswehr.  
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Anfrage:  
 

2. Sicherheitskonzept zum Trachtenfest 2025 
 

• Welche Änderungen zum Sicherheitskonzept von 2023 wurden vorgenommen?  

• Gibt es eine Koordinierungsstelle während des Festes?  

• Wer beaufsichtigt die Einhaltung der Vorgaben?  

• Wie hoch sind die geschätzten Kosten für die Umsetzung des Sicherheitskonzeptes? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Kevin Alles 
Fraktionsvorsitzender 


